
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Pepe“ vom 11. November 2019, 10:29

Zitat von docfred 

Er bestimmt, in einer gut geführten Organisation, die strategische Ausrichtung des
Unternehmens, in unserem fall die mittel- bis langfristige sportliche Strategie (wer sind
wir, wer wollen wir sein, wie wollen wir spielen), koordiniert und stimmt die jeweiligen
Organisationseinheiten darauf ab.

Oder stellt der Vorstand deines Arbeitgebers jeden MA selbst ein und überwacht deren
Werdegang und Leistung? Vermutlich eher nicht. Dafür stellt man sich normal
entsprechendes Personal ein, welches die Mitarbeiter jeweils fordern, fördern,
monitoren und bewerten.

Wenn ich das mal hernehme:

1. Wir steigen spätestens 2021 in die Bundesliga auf. Wir steigen nie mehr aus der Bundesliga
ab. Spielen war irgendwie was mit offensiv und attraktiv. Und mier sin der ruhmreiche FCN! Des

langt ja wohl! 

2. Das Personal, das die Mitarbeiter fordern, fördern, monitoren und bewerten soll, ist vom
Kaderplaner Meier und seinem Co abgesehen, in der letzten Woche nach 170 Tagen Amtszeit
freigestellt worden. Der Sportvorstand ist gerade auf der Suche oder stellt neues Personal ein.

Läuft!

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=3051205#post3051205

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=3051189#post3051189
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3051205#post3051205
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3051205#post3051205

